SEPELIO. EL ARZOBISPO DE GRANADA, FRANCISCO JAVIER MARTÍNEZ, OFICIÓ LA MISA



Multitud. Cientos de asistentes al funeral abarrotaron la plaza principal del municipio, donde se ofició la misa. RUIZ DE ALMODÓVAF

Multitudinaria despedida a los tres fallecidos en Huétor Santillán

Los vecinos del municipio acudieron en masa al funeral por las víctimas del accidente de tráfico III El Ayuntamiento decretó tres días de luto oficial

Cientos de personas abarrotaron la plaza principal y las calles adyacentes del municipio para dar el último adiós a los fallecidos. Muchos jóvenes compartieron su dolor con las familias.

II PILAR ARJONA. Granada

▶ Pasadas las diez de la mañana de ayer, los féretros con los restos mortales de los tres jóvenes de Huétor Santillán fallecidos el pasado miércoles en accidente de tráfico eran trasladados a hombros por fami-liares y amigos hasta la Plaza de la Constitución. Allí tuvo lugar un multitudinario funeral oficiado por el arzobispo de Granada, Francisco Javier Martínez.

Tras largas horas de velatorio en la Casa de la Cultura de la localidad, el cortejo fúnebre, encabezado por amigos de las víctimas que portaban coronas y ramos de flores, se abría paso entre los cientos de vecinos que asistieron al sepelio. Fue en ese momento cuando los aplausos rompieron el silencio que reinaba en las calles.



Abatidos. Familiares, amigos y vecinos escoltaron el cortejo fúnebre hasta la plaza del pueblo. R. A.

Gran cantidad de jóvenes acompañaban a los familiares en su llanto, muy afectados por el suceso. La plaza del Ayuntamiento se quedaba pequeña para albergar a tantas personas que querían dar su último adiós a los fallecidos. Tanto, que el gentío se extendía por las calles adyacentes. Las banderas on deaban a media asta, por el luto ofi-

Los vecinos

aplaudieron al cortejo fúnebre a la entrada y a la salida de la plaza, donde tuvo lugar la misa funeral

cial que el consistorio había decretado en pleno extraordinario tras conocer la noticia. Muchos vecinos faltaron al trabajo para poder acom-pañar a las familias y los establecimientos permanecían cerrados en señal de duelo.

En una misa funeral que duró aproximadamente una hora, el arzobispo de Granada aludió al "re-

El conductor sigue grave en coma en la UCI

► El conductor del vehículo siniestrado y único superviviente del accidente, de 25 años de edad, sigue ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital de Traumatología de Granada, donde permanece en estado de coma.

En la colisión, el joven que sobrevivió resultó herido de gravedad y fue trasladado en UVI móvil hasta dependencias sanitarias. Sus tres acompañantes, todos de la localidad de Huétor Santillán, fallecieron en

El turismo en el que viajaban se salió de la vía y colisionó con un camión de recogida de basura, lo que causó la muerte prácticamente en el acto de los otros tres ocupantes del coche.

Las causas del accidente todavía se desconocen, aunque la Guardia Civil baraja la posibilidad de que se debiera a un posible exceso de velocidad. Los hechos tuvieron lugar el pasado miércoles, sobre las 23.50 horas, a la altura del kilómetro 22 de la carretera A-4003.

cuerdo" que dejan los tres jóvenes, consciente de que con sus palabras no podía "reconfortarles en su dolor". Finalmente, dedicó una oración por los familiares y amigos de las víctimas, para que "puedan con-solarse apoyándose en la fe" aunque, dijo, era consciente de que "el luto lo tendrán eterno". Tras la misa, los vecinos aplaudieron de nuevo al cortejo fúnebre que trasladaba los cuerpos de los tres jóvenes al cementerio, donde se les dio sepultura.

Muchos jóvenes,

amigos de las víctimas, acompañaron a la familia desde la capilla ardiente hasta el cementerio

Entre los asistentes al sepelio se encontraban el ex rector de la Universidad de Granada David Aguilar, y también el actual, Francisco González Lodeiro. Se da la circunstancia de que el padre de uno de los fallecidos es funcionario de la institución académica.

Los tres jóvenes -de 15, 17 y 21 años de edad-eran vecinos de Huétor Santillán y perdieron la vida la noche del pasado miércoles cuando, por causas que aún se investigan, su vehículo se salió de la vía y colisionó con un camión de basura. El conductor, de 25 años, resultó herido de gravedad y fue trasladado en helicóptero a la UCI del Hospital de Traumatología de Gra-

Comente esta noticia en...